



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

revendications

Question écrite n° 30762

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre délégué auprès du ministre de la défense, chargé des anciens combattants, quant aux vives inquiétudes relatives à l'élaboration du projet de budget pour 2014 concernant les anciens combattants. En effet, avec l'avancée de l'âge des anciens combattants et les conditions précaires des veuves de frères d'armes, le budget pour 2014 occupe une place déterminante dans la vie de ces personnes. Si ces dernières constituent une part de l'héritage de notre pays, la solidarité nationale implique une bienveillante reconnaissance à leur égard. Dans cette perspective, sous l'ancienne législature, les parlementaires de l'opposition, devenue aujourd'hui la majorité, demandaient le maintien du projet de budget pour 2013. Par souci de cohérence, il conviendrait, en conséquence, de les voir aujourd'hui soutenir la même proposition. Il lui demande, donc, de bien vouloir le rassurer sur ses intentions en la matière.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 30762

Rubrique : Anciens combattants et victimes de guerre

Ministère interrogé : Anciens combattants

Ministère attributaire : Armées

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 juillet 2013](#), page 6792